

s'efforcer de la troubler, de la conquérir.

Les prunelles bleues de Germaine demeuraient froides, indifférentes, avec parfois un éclair fugace de malice dédaigneuse.

Ce grand garçon de vingt-huit ans, taillé en athlète, brun, presque noir, de traits pourtant agréables, mais au front trop bas, à l'œil trop fat, et d'esprit plus brutal qu'affiné, ne lui disait rien qui vaille,

Quant au comte de Milttry, c'était un sexagénaire très soigné, portant beau. Il sentait un peu la race, mais si orgueilleux de sa caste et de sa fortune ! Elle ne pouvait le goûter davantage.

Cependant, ce père noble n'eût été, en regard des projets secrets, de Ménard, qu'un accessoire.

En l'espèce, Raoul de Milttry valait seul qu'on l'étudiât. Etude peu compliquée et de comparaison trop facile avec Jean-Pierre Lourties, si différent à son avantage.

— Mademoiselle, fit bientôt le comte en se levant, le docteur vient de nous promettre sa prochaine visite au château de Soucy.

— Ah ! s'étonna Germaine, involontairement.

— Nous espérons avoir le plaisir de vous recevoir aussi, appuya Raoul de Milttry.

Ma mère sera certainement enchantée de vous connaître.

— Et moi très honorée, monsieur.

Sur cette repartie cérémonieuse, les deux messieurs de Milttry prirent congé, reconduits jusqu'à la grille par Ménard, qui ferma lui-même la portière de l'automobile en s'inclinant.

— Eh bien, comment le trouves-tu ? demanda-t-il à sa fille, en rentrant au salon.

— Qui ? fit malicieusement Germaine.

Le père ou le fils ?

— Le fils parbleu ! le beau Raoul.

— Pas mal. Il a l'air très fort.

— Comment t'entends-tu ?

— Physiquement.

— Ah ! certes, c'est un gars superbe. Et vicomte, ce qui ne gâte rien.

Songe donc, Germaine, vicomtesse, mon enfant !

Toutes les filles à marier du canton, et même jusqu'à celles de Caen, en crèveraient de jalouse ! . . .

— Les malheureuses ! s'exclama Germaine en riant franchement.

— Ma fille, vicomtesse ! s'exclama le médecin, comme extasié, et sans deviner l'ironie de sa fille. Vicomtesse, quel rêve !

— Oui, c'est un rêve, appuya Germaine d'un accent indéfinissable.

Trois jours plus tard, le dimanche, Germaine, en sortant de la messe, vers dix heures, passa, comme de coutume, chez quelques fournisseurs, et se trouva bientôt devant la maison du père Lourties.

Elle eut la joie, pressentie et désirée, d'apercevoir derrière l'une des fenêtres du premier étage le fils du rebouteur, à chevant sa toilette.

Ils échangèrent un coup d'œil expressif, un sourire vite exprimé. Ils s'étaient compris.

Vers trois heures de l'après-midi, comme le docteur Ménard se rendait au Cercle républicain de la ville, cercle dont il était le vice-président et où il faisait chaque dimanche sa partie de bridge, Germaine sortit, le visage couvert d'une voilette épaisse.

En vingt minutes, par des chemins détournés, elle atteignit les rives de l'Aure, seruta longuement du regard les environs.